

LA RESPONSABILIDAD DE LOS MEDIOS

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/la-responsabilidad-de-los-medios.html>

Focus: Política

Fecha: 02/06/2006

Frente a los poderes tradicionales (ejecutivo, legislativo y judicial) se ha desarrollado en la sociedad moderna un "cuarto poder" constituido por los medios de comunicación.

La ventaja de este cuarto poder es que se halla "en el lado soleado de la calle", lo que le permite ejercer la crítica sin ningún riesgo. Este papel lo habían cumplido históricamente los intelectuales, a los que "el poder" (con mayúsculas) toleraba hasta donde le convenía.

La mayoría de los intelectuales se han dado de baja en su radicalidad y han sido sustituidos por un conjunto de periodistas de bajo nivel profesional, que tratan la información con una frivolidad sin límites.

Gentes que en una sociedad abierta no hubieran alcanzado el valor medio de la escala social, se dedican a manipular, tergiversar, insultar y pontificar, como si estuvieran ungidos de la "santa verdad".

Las recientes jornadas del "Círculo de Economía", celebradas en Sitges, han constituido un magnífico ejemplo del penoso papel de los medios.

Los titulares de prensa, radio y televisión coincidían en "el serio varapalo que los empresarios habían dado al president Maragall". Y como empresario, asistente a las jornadas y socio del Círculo desde hace treinta años, debo decir con rotundidad que este varapalo público no existió.

Lo que si hubo fueron unas declaraciones del presidente del Círculo de Economía señor Lara que, a título privado, criticó la labor del govern de la Generalitat y al propio president Maragall.

Maragall, como la mayoría de los ponentes, fue aplaudido con la prudente cortesía de ese foro. El aplaudímetro sólo se disparó tras el discurso del señor Solana, que encandiló al auditorio descubriendo anécdotas de personajes internacionales, que se hallan lejos del entorno diario de los hombres y mujeres de empresa.

Hay que limitarse a los hechos y poner rigor en la información, si se pretende que los ciudadanos respeten a los medios.

Es su responsabilidad. Veremos si la ejercen.

alfdurancorner.com ✓